



EJÉRCITO DE SALVACIÓN

Territorio Oeste de Sudamérica

Avda. España 46 – Teléfono 26957005 – Santiago de Chile
(Círculo de la Amistad – www.ejercitodesalvacion.cl)

Enero 2025

Estimadas amigas,

Las saludo con un abrazo afectuoso para hacerles llegar mis mejores deseos de bendición al inicio del nuevo año que Dios nos regala. Acabamos de pasar las fiestas de la Navidad y entramos en un nuevo año. La gran mayoría de nosotros tiende a hacer un balance del año que terminó, e intentamos hacer planes llenos de buena voluntad. Un nuevo año representa la oportunidad única de reconectarnos con nosotros mismos y sobre todo con Dios, para tener un nuevo comienzo, con más energía y fortaleza. Y sobre todo no olvidemos de llevar a otros la alegría que es tener a Jesús con nosotros; para que ellos puedan ser bendecidos también.



Un Nuevo Año

Suelo mantener una libreta y un lápiz en mi mesa de noche para anotar ideas o pensamientos que encuentro o que surgen inesperadamente frente a situaciones que enfrento. Hace algunos días, en la madrugada, desperté con esta frase en mi mente: "**Lleva al Salvador contigo**". Iniciar un nuevo año es una



nueva oportunidad de fijarnos metas más concretas. Establecer objetivos concretos y realistas en las cinco dimensiones (emocional, espiritual, física, intelectual y económica) que puedan lograrse durante el año. Esto nos ayudará a identificar qué aspectos debemos cambiar, qué acciones debemos realizar y en cuáles debemos enfocarnos para alinear nuestro día a día con el propósito superior de Dios. Pero si no llevamos a Jesús con y en nosotros, nada tendrá sentido y mucho menos buenos resultados. Todos deseamos que nos vaya bien, que podamos

alcanzar nuestras metas y que la felicidad sea constante a lo largo de todos los días; y no olvidamos pedirle a Dios que nos llene de bendiciones en este año y que nos permita cumplir todos los objetivos propuestos. El tener nuevos objetivos no significa abandonar nuestros sueños y proyectos que quedaron en suspenso o que no fueron logrados, los podemos renovar este año hasta cumplirlos. Tenemos que cambiar nuestra forma de pensar y darnos cuenta de que a nuestro alrededor hay personas con necesidad de saber de y luego conocer a Jesús, tenemos que dejar de ver nuestra fe como algo privado y personal y necesitamos sacar a Dios de las cuatro paredes en las que lo hemos encerrado y empezar a "Llevarlo con nosotros" a la escuela, es tiempo de llevarlo al trabajo, al mercado, a donde usted vaya; que él nos acompañe y que él sea el tema de conversación cuando hablamos con otras personas. El Plan Estratégico del Territorio es "**Envíame a mí**" y tal vez no todos pueden dar un sermón, pero todos podemos predicar mostrando a Dios y su amor en nuestras vidas. Queremos cambiar el mundo para Dios y para ello debemos sincronizar nuestras vidas con Dios, como indica Pat Schatzline cuando dice, "cuando sincronizas tu destino con Dios, tu familia entera es bendecida. Luego, el mundo a tu alrededor es cambiado". Seamos motores del cambio de nuestro mundo. Llevemos a Jesús cada día con nosotros donde quiera que vayamos y recuerda que no existen fronteras para el amor, la paz y la armonía y Él hará el resto. Nosotros solo debemos estar dispuestos.



¡Noticias Territoriales!!

¡Bienvenidas al 2025 con los Ministerios Femeninos!. Este año tendremos un especial con ecos del campamento por nuestras páginas de facebook e Instagram recordando que "Separadas de Jesús, nada podemos hacer". También recordaremos la importancia de la familia (mayo) y reforzar esos lazos de sangre o de corazón, y la campaña de MF en septiembre será bajo el lema de "Recomenzando" (2º Corintios 5:17) y nos enfocaremos también en entregar amor a través de las almohadas de corazón en el mes de la lucha contra el cáncer de mama, seguiremos luchando contra todo tipo de violencia en especial en contra la mujer. ¡Dios bendiga a los MMFF en este nuevo año 2025.



Coronela Luz H. Nesterenko, P.T.M.F.



Rincón casero:

Berenjenas rellenas con carne molida

Cortamos 4 berenjenas a lo largo por la mitad cortando el tallo. Hacer cortes en la pulpa como formando una rejilla, sin llegar a la piel. Llevamos a una bandeja del horno y rociámos con un chorrito de aceite y horneamos en horno a 180° por 20minutos. Retiramos del horno y con ayuda de una cuchara retiramos la pulpa, manteniendo intacta la cascara. En una sartén calentamos aceite, añadimos 2 dientes de ajo molido, 1 cebolla y 1 pimiento rojo picados finos, condimentamos con sal y pimienta al gusto.



Añadimos la pulpa de berenjena y 400 grs de carne de vacuno molida o picada fina y cocinamos por unos 5 minutos, hasta que pierda el sabor a crudo. Agregamos 300 grs de tomate triturado y hierbas como tomillo y romero al gusto. Mezclamos bien y dejamos cocinar a fuego suave por unos 30 minutos para que se evapore el agua que el tomate y la carne han soltado. Preparar una salsa blanca ligera y añadimos un poco de nuez moscada. Rellenar las cascaras con el preparado de carne, y cubrir con la salsa blanca y abundante queso rallado, y volver a llevar a horno a 200° por 10 minutos para que el queso se gratine.



No le teman al futuro, Dios también está allí.

**Cada nuevo año es una nueva vida que nos regala Dios,
es otra oportunidad, un nuevo comienzo, es un regalo celestial;
agradécelo y disfrútalo**



¿Deseas cosas o deseas a Dios?

Creo que todos recuerdan el cuento de la lámpara de Aladino, la que al frotarla liberaba a un genio que concedía los deseos de las personas. Hace algún tiempo, una noche estaba viendo la televisión y pasaron un comercial. No recuerdo lo que anunciaba, pero el eslogan al final del anuncio me llamó la atención. La persona que ponía la voz en off terminaba el anuncio diciendo: “*porque te lo mereces*”. Verdaderamente



esa es la mentalidad de nuestro mundo actual. Vivimos en una sociedad en la que la idea y el tema común es que nos lo merecemos todo. Nos merecemos los autos más bonitos, las casas más grandes y las mejores cosas que esta vida puede ofrecer. El mundo nos enseña a todos que debemos hacer cualquier cosa y todo lo que podamos para conseguir esas cosas “*porque lo merecemos*”. Por esa razón, la gente a menudo se pasa la vida persiguiendo las cosas que cree merecer. Salomón comparte algo de sabiduría y verdad en Proverbios sobre ese mismo tema. En Proverbios 15: 16 leemos “Es mejor lo poco,

con el temor del Señor, que lo mucho, con muchos problemas”. Nos dice que es mejor tener poco con el temor de Dios que un gran tesoro con problemas. No es que tener cosas bonitas sea malo; es que muchas veces son una distracción de vivir una vida para Dios. En vez de enfocarnos en obtener las cosas agradables de la vida, nuestro enfoque debe ser vivir para Dios. Claro, Dios puede bendecirnos con cosas agradables en esta vida. No hay nada malo con las cosas buenas. Pero no podemos permitir que se interpongan en el camino de Dios. Al examinar tu vida hoy, ¿qué deseas en la vida? ¿Estás deseando cosas de este mundo o estás deseando a Dios? Es tan fácil dejar que las cosas se interpongan en nuestro camino y nos hagan perder nuestro enfoque. Hoy, todos podemos tomarnos un momento para reflexionar sobre lo que deseamos en nuestras vidas. El centro de nuestro deseo debe ser Dios.

Para este nuevo año, les deseo **Fe, Gozo y Esperanza**. Podría desearles muchas cosas buenas, pero prefiero desearles la presencia de Dios en sus vidas y así nada les faltarán.

Con el afecto y cariño de siempre

M. Angélica Salvany
Secretaria Corresponsal